

A pocos días del triunfo de la Revolución cubana se produjo el nacimiento de la Policía Nacional Revolucionaria (PNR), el 5 de enero de 1959.



Los inicios fueron escritos por hombres y mujeres con firmes principios éticos y revolucionarios, pero siempre han sido los jóvenes, comprometidos con su tiempo, quienes en su mayoría han llevado adelante la misión de la PNR de preservar el orden público, la tranquilidad ciudadana y la seguridad vial, expresó el teniente coronel Iván Linares Martínez, segundo jefe de ese órgano del Ministerio del Interior (Minint) en la provincia de Sancti Spíritus.

Son también jóvenes quienes asumen nuevos y difíciles retos en el enfrentamiento al delito, la corrupción y las ilegalidades en el actual contexto en el que la guerra mediática, a través de las tecnologías de la información y las comunicaciones, tratan de desacreditar a nuestras fuerzas, aseveró.

Por eso las circunstancias exigen una policía mucho más profesional y

para ello la dirección; así como el mando, despliegan estrategias que permitan una completa preparación a los integrantes de sus filas, además de adquirir técnicas modernas, nuevos instrumentos, equipos, vehículos y tecnologías para perfeccionar los mecanismos del sistema de vigilancia y patrullaje, precisó el alto oficial.

Linaires Martínez recordó que la PNR tuvo su antecedente en la creación de la Policía Rebelde, en octubre de 1958 por el entonces comandante Raúl Castro Ruz, jefe del II Frente Oriental Frank País, en plena guerra de liberación, con el encargo de proteger a la población campesina de la serranía y enfrentar las manifestaciones delictivas que se produjeran en la demarcación bajo su jurisdicción.

En las palabras centrales del acto, Julio Luis Jiménez López, miembro del Buró Provincial del Partido, manifestó que, con la llegada del Periodo Especial, la Policía Nacional Revolucionaria ha tenido que enfrentar delitos y actitudes como la prostitución y los intentos de desarrollar la drogadicción en el país, y la corrupción que pretende medrar con los intereses del pueblo.

Pero esos retos han tenido la respuesta necesaria y ello ha exigido la superación técnica de sus jefes, oficiales y combatientes, quienes desde el mismo cinco de enero han contado con el apoyo de un pueblo honesto y trabajador que, como parte del Ministerio del Interior, hace realidad que: “Nuestra fuerza es la fuerza del pueblo”, sentenció.

En el contexto de la celebración fueron entregados merecidos reconocimientos a la PNR, entre ellos el de la Región Militar Sancti Spíritus, a cargo del jefe de dicho mando de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, general de brigada Alexander Rivero Díaz y el otorgado por la jefatura del Minint, entregado por la primer coronel Dorisbel Martín Ojeda, jefa de esa institución en la provincia. Asimismo, se condecoraron a jefes y combatientes destacados.

Información de ESCAMBRAY

---